
平成29年度 第２回 防犯対策分科会会議録 

日  時 

 

平成30年１月25日（木）午前10時30分から 

 

開催場所 

 

栄区役所本館４階１号会議室 

 

出 席 者 

 

委 員 ：保坂、臼井、岡田、折田、吉野、（敬称略） 

事務局：早乙女、樋下田 

 

議  事 

 

１ 栄区セーフコミュニティ事前指導の講評要旨について 

 ・事務局より９月９日（土）と９月 10 日（日）に行われた事前審査で、審査員から受けた

講評についてまとめた資料について説明があり、内容の確認をした。 

  また、認証取得のための７つの指標についても、改めて確認を行い、それに沿った資料作

成を行っていくことで、意見を一致した。 

  

２ 再認証に向けた今後のスケジュールについて 

・事務局より来年度行われる本審査に向けたスケジュールについて説明があり、内容を確認

した。 

・スケジュールを考慮し、事前審査で使用した資料の大幅な変更はないが、審査員からのア

ドバイスをもとに資料の追記、口頭での説明で補足することで一致した。 

また、審査員は海外の方（事前指導はオーストラリアと韓国）なので、振り込め詐欺なん

どを説明する際は、その国の文化なども考慮して説明をしていくことで一致した。 

・本審査について、事務局から候補日が２つ出されているが、まだ候補が確定する日すら決

まっていないので、確定次第、速やかに情報共有することで一致した。 

 

３ 振り込め詐欺に関するアンケートの実施について 

 ・事務局より、前回の防犯対策分科会でも議題にあったアンケートについて、栄警察署生活

安全課にも確認を行い、新たに手口を追記するなどで変更をしたことの説明があり、内容を

確認した。 

・アンケート内容については、ほとんどの内容が網羅されており、このアンケートを回答す

ることで、振り込め詐欺の防犯対策も知ることができるのでとてもよい。ただ、デザインが

一見するとアンケート用紙とわかりにくいので、冒頭にアンケート用紙とわかるようにデザ

イン変更すること、アンケート用紙がどこの組織のものかわかるように、用紙の最後に「防

犯対策分科会」と記入することで一致した。 

・アンケートの実施方法について、どのようにすることが効果的かとの意見がでた。事務局

からは、今回の会議でアンケート内容の了承が得られれば、まだ調整はできていないが、区

内の施設の翠風荘やケアプラなどに依頼をしていくことや、シニアクラブの方に協力してい

ただきながら進めていくと説明があったたが、今後のステップアップとして、地区センター

やぷらっと栄でもやれたらとの意見があり、今後の課題として確認をした。 

また、仮に施設から許可が出た場合に、何部アンケートを置くかについて意見があった。

事務局からは、多くの方に回答していただけたほうがいいので、各施設100部ほどやれたと

考えているが、施設によっては、もっとほしい・多すぎる・スペースがないなどの意見があ

ると考えられるので、その施設と調整をしながら設置部数については決めていくことで一致

した。 

 

 



 

４ 平成29年度防犯対策分科会の取組みについて 

・事務局より、広報 12 月号で特集記事を掲載したこと、区民まつりでの啓発、防犯灯の修

繕連絡、作成した啓発物品や作成中の啓発物品について説明があり、確認した。 

・広報での特集について、前回の防犯対策分科会でも、自治会町内会や団体に加入していな

い人にも啓発をできないかと意見がでていたので、全世帯に配布できる広報を使ったこの取

組みはよかったと意見があった。 

・振り込め詐欺防止シールについて、事務局からすでに作成できていると説明があったが、

せっかく作成できているので、早急に配布をしてほしいと意見がでた。配送方法についても、

自治会町内会経由や広報と一緒の配布はできないかなどの意見があったが、事務局からは、

いただいた意見を踏まえて、なるべく早く配布できるように調整すると説明があり、確認し

た。 

・作成中の回覧板について、デザインがとてもよく、目立つものになっていることと、交通

安全対策分科会と連携しているこことがよいと意見があった。 

 全自治会町内会に配布するのかとの意見がでたが、回覧板は単価が高く、数も500部しか

作成できなかったので、現在使っている回覧板が破損などて使えなくなった場合に配布する

と事務局から説明があり、その方法で一致したが、一つの自治会や町内会に偏らないように、

配布をしたほうがいいとの意見もあったので、それも考慮しながら配布することで一致し

た。 

 

５ その他 

・平成29年は、振り込め詐欺の件数や被害額も多く、メディアにも多く取り上げられたことや、

新たな手口や傾向について意見交換をした。 

 

 

資  料 

 

１ 栄区セーフコミュニティ事前指導の講評要旨 

２ 再認証に向けた今後のスケジュールについて 

３ 振り込め詐欺に関するアンケート（案） 

４ 平成29年度 防犯対策分科会事務局（地域振興課）における取組 

５ 栄区町別の街頭犯罪等認知件数（平成27・28年分と平成29年月12月末現在） 

６ 新聞記事・神奈川県からの情報提供 

７ 回覧板デザイン案 

 

 


